

Kenia Rodríguez (centro) con su me dalla en Barbados. /Foto: Cortesía CON

Tica gana bronce en Copa **Panamericana**

Vanessa Gómez. La judoca costarricense, Kenia Rodríguez, subió al podio el fin de semana pasado para recibir la medalla de bronce que ganó en la Copa Panamericana de Judo, en Barbados.

La atleta nacional compartió honores con Idalis Ortiz de Cuba, quien fue la ganadora y Leidi German de República Dominicana quien obtuvo la presea de plata, en la categoría de +78 kg.

Otros costarricenses también tuvieron acción. Estos son los resultados: Karina Tapia en -57 kg se ubicó en el quinto lugar, Julián Sancho en -66 kg, quinto lugar, Michael Castillo en los +100 kg sétimo puesto y Osmán Murillo en -75 kg en la sexta posición.